

La ligue nationale de baseball est suspendue



La Havane, 8 sept. (RHC).- La direction nationale de baseball a annoncé à La Havane la suspension de tous les matchs prévus dans le cadre du championnat national. La cause : la proximité de l'ouragan Irma qui a sérieusement endommagé plusieurs îles des Petites Antilles.

Au début, la direction nationale de baseball avait seulement suspendu les quatre matchs prévus hier, aujourd'hui et demain dans l'Est de notre pays, en état d'alerte rouge au cyclone.

Dans son communiqué d'aujourd'hui, la direction nationale de baseball précise que la suspension de tous les matchs vise à la réorganisation de la grille de la compétition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/140822-la-ligue-nationale-de-baseball-est-suspendue>



Radio Habana Cuba